

Polsek Bersama Koramil Pasirian Bersinergi Tegakkan Prokes di Fasilitas Umum

Achmad Sarjono - JATIM.WARTABHAYANGKARA.COM

May 29, 2021 - 14:33



LUMAJANG - Anggota Kepolisian Sektor Pasirian Polres Lumajang bersama personel TNI setempat, bersinergi melakukan monitoring atau pemantauan pemakaian masker, di dua lokasi berbeda diantaranya pantai watu pecak Desa Selok Awar - Awar dan pasar hewan Desa Condro, Sabtu siang (29/5/2021).

Satgas Keamanan Desa (SKD) dilibatkan, dalam penyampaian maksud dan tujuan dari kegiatan yang dilakukan, demi terciptanya target kepatuhan masyarakat pada protokol kesehatan.

Iptu Agus Sugiharto Kapolsek Pasirian berkata, kolaborasi terlebih dengan unsur masyarakat setempat sangatlah perlu. Menurutnya pemahaman mudah didapat, sehingga antisipasi terhadap penularan virus Covid - 19 di wilayah berjalan maksimal.

"Hasil monitoring, masyarakat di dua lokasi tersebut 90 % sudah masuk pada kategori patuh. Mereka sudah bermasker dan dari itu semua, kami mengucapkan terima kasih. Ke depan, akan terus maksimal karena pada hakikatnya masker itu menyelamatkan diri sendiri dan orang lain," ucapnya, dikonfirmasi melalui Paursubbag Humas Polres Lumajang Ipda Andrias Shinta.

Selebihnya Paursubbag Humas menambahkan, jika khususnya di wilayah Polsek Pasirian, juga melakukan hal yang sama di lokasi lain berdasar pada jadwal yang sudah ditentukan sebelumnya.

"Penekanan terhadap penularan virus Covid - 19 dimaksimalkan. Serupa juga dilakukan di polsek lain di jajaran Polres Lumajang sasaran yaitu fasilitas umum yang kerap terjadi tempat bertemunya banyak orang," imbuhnya.

Perwira polisi berpangkat balok kuning satu itu berharap, atas kepatuhan dan kesadaran yang tinggi dari masyarakat, seyogyanya akan merubah Lumajang dari zona kuning menjadi zona hijau.

"Sehingga situasi dan kondisi akan kembali pulih dari berbagai sisi, dan aktivitas masyarakat normal, ekonomi pulih serta Lumajang Jawa Timur terlebih Indonesia terus bangkit dan membaik," pungkasnya. (Hms/Jon)